

393 Jamaah Haji Kloter Pertama Tiba di Aceh

Category: Aceh

written by Maulya | 11/07/2024



[ORINEWS.ID](https://orinews.id), Banda Aceh – Sebanyak 393 jamaah haji dari kloter pertama embarkasi Aceh tiba di Bandara Sultan Iskandar Muda, Aceh Besar, Rabu (10/7/2024). Mereka menjalani perjalanan udara selama 7 jam dari Bandara Internasional Amir Muhammad bin Abdul Aziz Madinah.

Para jamaah haji disambut oleh Pj Sekda Aceh, Azwardi, yang mewakili Gubernur Aceh, bersama Pj Bupati Aceh Besar, Muhammad Iswanto, di Aula Jeddah. Kloter pertama ini terdiri dari jamaah haji yang berasal dari Aceh Besar dan Sabang.

Azwardi, dalam sambutannya, mengajak para jamaah haji untuk menjadikan pengalaman spiritual mereka di Tanah Suci sebagai motivasi untuk berbuat kebaikan dan menjauhi kemaksiatan. Dia

juga mengucapkan selamat datang kembali kepada seluruh jamaah haji Aceh, berharap kepulangan mereka membawa berkah bagi keluarga, masyarakat, dan daerah Aceh.

“Hari ini adalah hari yang penuh berkah dan kebahagiaan bagi kita semua, khususnya bagi para Jamaah haji yang telah menyelesaikan rangkaian ibadah haji dengan baik. Perjalanan suci yang telah ditempuh selama di Tanah Suci merupakan pengalaman spiritual yang luar biasa dan akan menjadi kenangan yang tak terlupakan,” imbuh Azwardi.

Dalam kesempatan ini, Azwardi menekankan pentingnya ibadah haji sebagai rukun Islam yang membutuhkan kesabaran, keikhlasan, serta kekuatan fisik dan mental. Dia berpesan agar segala amal ibadah yang dilakukan oleh para jamaah haji diterima dengan baik oleh Allah SWT.

Azwardi juga menyampaikan komitmen Pemerintah Aceh dan Kementerian Agama Aceh untuk terus memperbaiki dan meningkatkan pelayanan kepada para jamaah haji, mulai dari persiapan keberangkatan hingga kepulangan ke tanah air. Dia mengapresiasi semua pihak yang telah berperan dalam suksesnya penyelenggaraan ibadah haji tahun ini.

“Kini tiba saatnya para Jamaah kembali berkumpul dengan keluarga dan masyarakat. Kami berharap, sepulangnya dari Tanah Suci, para jamaah dapat menjadi teladan dalam menjalankan nilai-nilai keislaman dan turut serta dalam membangun masyarakat yang lebih baik, damai, dan sejahtera,” harap Azwardi.

Dalam kesempatan yang sama, perwakilan jamaah haji kloter pertama juga memberikan sumbangan sebesar 4.605 Rial dan Rp21.8 juta untuk pembangunan Masjid Al Mabrur di kompleks Asrama Haji Aceh.

Aceh mendapat kuota sebanyak 4.710 jamaah dan petugas haji untuk musim haji tahun 2024, yang terbagi dalam 12 kloter. Selama ibadah haji tahun ini, sebanyak 11 jama'ah haji dan

seorang petugas haji Aceh telah meninggal dunia di Tanah Suci Mekah. []